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<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    &nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;上一篇写了《学习这件事》得到了
少朋友的点赞，还有媳妇的打赏，心里很开心，今天就继续聊聊关于学习的事情。
</p>
<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    &nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;从某种程度上来说，我是个学历教
的失败案例，但是，学习本身这件事确实是有很多乐趣的。
</p>
<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    &nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;我初三的时候，有个同位儿叫牛迎
，在他身上我一直有一个未解之谜，为啥他成了黑马？记忆中，他没有我学习好，而且不怎么努力，
是好看小说，而我基本上不看。后来，他买了一套《63择归记忆法》，从此开始，成绩开始一路狂飙
到最后中考的时候，成功杀出重围，进入县里的第一高中。对于那个记忆法是否真的有效，我不敢肯
。时至今日，杳无音讯，所以从那以后我对学习法什么的很感兴趣。
</p>
<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    &nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;由于初三就开始反感学历教育无用
总是闹着家里要去技校学习，然后到社会上去挣钱，不过最终却因为家里再三阻挠，没有去成。中考
绩不理想，然后被迫复读一年（2003年的时候，对复读还没有限制）。去的是玉成中学，县里有名的
立学校。我的初中三年也基本上都是在私立学校上的，至于为啥，大约是老爸没文化，希望我能通过
习改变命运吧。
</p>
<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    &nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;玉成中学旁边有个，学府书店，那
我经常光顾的地方。老板特好说话，总感觉特会来事儿，待人接物很有一套，至今见了还能认识，只
名字记不得了。我的很多餐费，剩了下来，在他那里买了好多本关于记忆法的书籍，买了就回去自己
研读，去尝试，大多数时候都是有效果的，感情上。但是，究其结果，却是不了了之的，后来那些书
哪里了也不知道了。
</p>
<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    &nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;我所着迷的就是想寻找一条记忆、
习的捷径。事实证明，捷径真的没有，有的只是超好的精神状态。初中时代就每天早上四点多五点到
室里学习，然后晚上十一点左右才睡觉，觉得精力总也用不完。甚至在复读的时候曾经写过一两本小
，小说的内容也大多存在于想象之中，胡编乱造，与青春和爱情契而不舍吧，哈哈哈~~
</p>
<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    &nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;想起了很多人，大多在老家的县城
结婚生子，小生意小买卖，炼油厂化工厂的工人等等，这其实是我们县城里为数不多的出路，所以我
有回去。因为我家没有关系，当不了关系户，自己又没有那份向往，所以就作罢了。
</p>
<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    &nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;后来，偶然在工作中接触到python
个编程语言，开始对编程很感兴趣，于是开始自己的自学之路。学了一段时间，感觉这就是以后要走
路，所以毅然跟老爸要了前去学习编程开发，走上了这条路。
</p>
<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
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YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    &nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;这条路，走了好多年，走的很辛苦
也很快乐，感觉一切都是所期待的，很好。
</p>
<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    &nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;昨天开始读李笑来的《把时间当作
友》一书，心里豁然开朗。很多事情，你不懂，别人稍微一提点，瞬间犹如醍醐灌顶。
</p>
<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    &nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;学习这件事情，不是投机取巧的事
，最重要的技巧和策略不过是“坚持”二字。比如我花了好长时间去研究怎么能提高记忆力和学习效
，但是如果我将这些精力用到直接学习和拓展自己的知识的话，肯定收获会很丰厚。
</p>
<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    &nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;我们之所以做不好，学不好，其实
多时候是因为懒惰，想走捷径，怀疑付出没有回报等等。在这种彷徨之中，失去了宝贵的时间、精力
等，这是怎么都不划算的一笔账。
</p>
<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    &nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;我庆幸没有太晚看到李笑来的这本
，因为时间还有，一切还来得及。如果你是想有所发展有所成就的人，那么这本书也适合你来看。
</p>
<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    <strong><span style="color:#0052FF;">总结</span></strong>：
</p>
<p style="color:#3E3E3E;font-family:'Helvetica Neue', Helvetica, 'Hiragino Sans GB', 'Microsoft
YaHei', Arial, sans-serif;font-size:16px;background-color:#FFFFFF;">
    <span style="color:#FF6827;">&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;
有什么感觉相见恨晚，比如《把时间当作朋友》，如果你与时间为敌，那么你也只能立于永败之地！<
span>
</p>
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